



学校だより

# けやき坂

川西市立けやき坂小学校  
校長 高月 和人

さわやかな秋日和が続いております。秋本番を迎え、けやき坂小学校の周辺の木々も少しずつ紅葉し、色づいてきています。今が、1年中で最も過ごしやすい時期ではないでしょうか？何かをじっくり取り組むのにも最も良い季節です。「スポーツ」に「芸術」「読書」など、何か新しいものに挑戦するのもいいかもしれません。

## < 美しい言葉 >

ある雑誌にこんな記事が載っていました。

美しい山陰の海岸線に目が吸い込まれているうちに、不覚にも睡魔に襲われました。

「ごめんなさい」足に何かが触れる感触と同時に、はっきりと言葉が聞き取れました。それまで四人掛けの列車の座席を一人専有していたのですが、そこに大勢のサッカー少年・少女たちが乗り込んできたのです。声をかけてくれたのは、小学5年生くらいのリトル“なでしこ”ちゃんでした。

荷物が私の足に触れたことへの謝罪の言葉のようでした。足を伸ばしてウトウトしていた私の方が悪いに決まっています。

「こちらこそ、ごめんなさいね」とっさに返答しました。少女はペコリと頭を下げると、隣席のチームメイトとの話に興じ始めました。

実に清々しい気持ちで目的地に着きました。その日の仕事はいつも以上に気力が充実していました。車中での「ごめんなさい」の一言がこんな気持ちにさせてくれたようです。

「一言」の言葉のもつ重みをしみじみと感じさせられるエピソードですね。

大韓民国ことわざに『行く言葉が美しければ、帰る言葉も美しい』というのがあります美しい言葉・優しい言葉を心がけ、誰もが清々しい気持ちに満ちあふれる、そんな環境・学校作りをしていきたいですね。作者不明ですがこんな詩もあったので紹介します。

一つの言葉でけんかして  
一つの言葉で頭が下がり  
一つの言葉はそれぞれに  
きれいな言葉はきれいな心  
一つの言葉を大切に

一つの言葉で仲直り  
一つの言葉で泣かされる  
一つの心を持っている  
優しい言葉は優しい心  
一つの言葉を美しく

## <危険な遊び>

子どもたちは、いろんな物、場所等を道具として遊びを考えます。それは、楽しそうに微笑ましく思えますが、一方とても危険な場合もあります。例えば、高い所へのぼる、飛び降りる、物を投げて破壊するなど、一歩間違えれば大ケガをしたり、させたりしてしまいます。また、公園でエアガン（BB 弾）を打って遊んでいる小学生がいますと聞きました。

今一度、保護者としてお子さまがどんな遊びをしているのか、また、危険な遊びをしないよう、エアガンの所持も含めて話し合ってほしいと思います。



## 《1 1月行事予定》 生活目標「本をたくさん読もう」

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	火		16	水	
2	水		17	木	
3	木	文化の日	18	金	
4	金	防災行政無線の試験放送	19	土	
5	土	コミュニティー文化祭	20	日	
6	日	コミュニティー文化祭	21	月	おはなし広場
7	月	全校朝会 おはなし広場	22	火	音楽会（児童向け）
8	火	歯科啓発事業（1年）	23	水	音楽会（保護者向け） 勤労感謝の日
9	水	5年校外学習	24	木	代休
10	木		25	金	
11	金	校内研修（一般児童13:30下校）	26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	個人懇談①
14	月		29	火	学校評議員会
15	火		30	水	個人懇談②

## <1 2月の行事予定>

1日（木）個人懇談③      2日（金）個人懇談④      5日（月）児童朝会  
 7日（水）クラブ活動      20日（火）けやきワールド・給食最終日  
 21日（水）大掃除      22日（木）終業式

## ～お願い～

学校安全協力員の募集を行いました。なかなかお声がかかりませんでした。先月28日で募集を締め切りましたが、随時受け付けていますので、やってみようと思われる方、ご家族の方、地域の方がおられましたら、校長までご連絡ください。

TEL 799-3946

